

EDUCACIÓN

Tras desplazarse por tercera vez a Melilla, Pilar Aranda mostró su compromiso con la mejora de la biblioteca "para que realmente sea una biblioteca universitaria"

La aspirante a rectora de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda, visitó ayer por tercera vez el campus de Melilla con el fin de subrayar el programa en las propuestas concretas para la Ciudad y así pedir el voto a la comunidad universitaria. En un evento en el Salón de Actos de la UGR, la candidata insistió en su compromiso por el desarrollo de infraestructuras para el campus de Melilla.

La candidata a rectora de la UGR propone una Melilla universitaria también en verano

Nerea de Tena A. Melilla Hoy

La aspirante a rectora de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda, visitó ayer por tercera vez el campus de Melilla para la realización de un acto de campaña donde presentar y "concretar" sus propuestas. En el evento, la candidata insistió en su compromiso por el

desarrollo de infraestructuras para el campus de Melilla.

En concreto, Aranda se comprometió a ampliar los espacios disponibles para la docencia e investigación, así como la biblioteca, la cual según la aspirante "requiere de un esfuerzo para que realmente sea una biblioteca universitaria". A su vez, recordó su proposición para la construcción de un pabellón depor-



Aranda propone la realización de cursos de verano universitarios

tivo. Asimismo, la candidata anunció también el desarrollo de una universidad de verano conformada por diferentes cursos para hacer de Melilla una ciudad universitaria.

Otra de las propuestas de la candidata pasa por la elaboración de un programa que se denomine 'UGR Melilla' basado en la realización de un consorcio con las instituciones para fomentar un debate

importante sobre los temas de interés para la ciudadanía y así "ese liderazgo social que tiene que tener la universidad con la Ciudad sea real".

De la misma manera, Aranda aseguró que la apuesta por las infraestructuras en Melilla se produce tras un crecimiento tanto de alumnos como de titulaciones, además de los dobles grados y posgra-

La candidata insistió en su apuesta por la construcción del pabellón deportivo

dos que formuló la candidata para lo que sería necesario mayor cantidad de espacios. Y es que el proyecto de Aranda pasa por hacer del Campus de Melilla "más atractivo para atraer estudiantes".

En este sentido, la aspirante a rectora de la UGR consideró necesario una colaboración con el Ministerio de Educación para la "revisión" del protocolo firmado en 2011 de materia económica y hacer "un esfuerzo" para que "realmente tengamos una integración con las universidades de Marruecos a través de un compromiso con la Embajada de España", en especial "con los aspectos relacionados de su Consejería de Educación". Asimismo, la candidata destacó que por el momento de servicios para los estudiantes se encuentra el COIE y un gabinete de orientación el cual Aranda quiere dotar de "mayor estructura", al igual que con el departamento de relaciones internacionales.

Arrancan en junio los festivales de fin de curso de música y danza de la escuela municipal

Redacción Melilla Hoy

La Consejería de Educación y Colectivos Sociales anunció ayer a través de un comunicado la celebración en el mes de junio de los Festivales de Música y Danza que con motivo del fin de curso realizarán los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza.

Dicha escuela municipal, que depende de la Consejería de Educación y Colectivos

Sociales, celebrará en el mes de Junio, como cada año, sus tradicionales Festivales de Fin de Curso, en los que los alumnos realizarán diversas actuaciones ante el público melillense.

Los Festivales Fin de Curso de Danza, serán durante los días 12, 13 y 14 de junio en el Auditorium Cervajal, comenzando las actuaciones a las 21, 30 horas. Estas actuaciones están dirigidas por la directora- profesora María Carmen Flórez de la rama de danza española, la profesora

Nuria Nieto, de danza clásica, la profesora Mercedes Hurtado también de danza española y el profesor Gonzalo Carmona de la misma rama.

De la misma manera, los Festivales Fin de Curso de Música, serán en el Teatro Kursaal, los días 17 y 18 de junio a las 19, 00 horas.

En este caso, los festivales estarán dirigidos por las profesoras Asunción Sagasti (Piano) y Yulaila Buzian (Flauta Travesera).



Instantánea del festival de Música celebrado el pasado año

Málaga y Almería están más cerca de lo que imaginas

902 45 46 45
trasmediterranea.com

Trasmediterranea

MELILLA-MÁLAGA-ALMERÍA
75,50€
IVA y puerto por persona

HORARIOS REFUERZO SEMANA SANTA

MELILLA - MÁLAGA	21/03 y 01/04	€ 146 15,00€
MÁLAGA - MELILLA	21/03 y 05/04	€ 146 20,00€

TRASMEDITERRANEA
Question